

**JPE**  
**JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA**  
**Media Komunikasi, Publikasi Temuan Penelitian, dan Pengembangan Ilmu**  
**Pendidikan**  
**P-ISSN 2339-2258, E-ISSN 2548-821X**  
**Volume 5, Nomor 1, Januari 2018, halaman 1-113**

---

---

Terbit dua kali setahun pada bulan Januari dan Juli. Berisi tulisan yang diangkat dari hasil penelitian di bidang pendidikan. Artikel teah (*review articel*) dimuat atas undangan.

*Editor In Chief*

Ahmad Kholiqul Amin, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia

**Editorial Board**

Swasti Maharani, Universitas PGRI Madiun, Indonesia  
Mahardika Darmawan Kusuma Wardana, Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, Indonesia  
Taufiq Hidayat, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia  
Dian Nurul Safitri, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia  
Cahyo Hasanudin, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia

*Advisory Editor/Review Panel*

Prof. Dr. Punaji Setyosari..M.Ed., Universitas Negeri Malang, Indonesia  
Prof. Dr. Tri Atmojo Kusmayadi.M.Sc.,Ph.d, Universitas Sebelas Maret, Indonesia  
Dr. Subadi S.H..M.Hum, Universitas Merdeka Madiun, Indonesia  
Saeful Anam, S.Pd.I..M.Pd.I., Fakultas Tarbiyah, Institut Keislaman Abdullah Faqih Gresik, Indonesia  
Novi Mayasari, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI BOJONEGORO, Indonesia  
Muhibuddin Fadhli, S.Pd..M.Pd., PG-PAUD Universitas Muhammadiyah Ponorogo, Indonesia  
Chyntia Heru Woro Prastiwi, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia  
Siti Ermawati, S.Pd.I..M.Pd.I, IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia  
Dr. M. Ali Ghufron, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia  
M. Zainudin, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia  
Ima Isnaini Taufiqur Rohmah, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia

*Peer Reviewers*

Prof. Dr. Punaji Setyosari..M.Ed., Universitas Negeri Malang, Indonesia  
Dr. Subadi S.H..M.Hum, Universitas Merdeka Madiun, Indonesia  
Prof. Dr. Tri Atmojo Kusmayadi.M.Sc.,Ph.d, Universitas Sebelas Maret, Indonesia

*IT Staff & Administrator*

Ahmad Zainal Abidin, IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia

**Alamat Penyunting dan Tata Usaha:** Kantor LPPM Gedung D, Lantai I, IKIP PGRI Bojonegoro, Jl. Panglima Polim No. 46 Bojonegoro. Telp. (0353) 881046 Bojonegoro. untuk registrasi dapat melalui laman <http://ejurnal.ikippgribojonegoro.ac.id/index.php/JPE/user/register> atau melalui surel [lppm@ikippgribojonegoro.ac.id](mailto:lppm@ikippgribojonegoro.ac.id)

---

<p><b>JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA</b> diterbitkan mulai Bulan Januari 2014 oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) IKIP PGRI Bojonegoro</p>
---

**JPE**  
**JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA**  
Media Komunikasi, Publikasi Temuan Penelitian, dan Pengembangan Ilmu  
Pendidikan  
P-ISSN 2339-2258, E-ISSN 2548-821X  
Volume 5, Nomor 1, Januari 2018, halaman 1-113

---

---

**DAFTAR ISI**

<b>THE USE OF MEDIA FOR SCIENCE TEACHING IN ISLAMIC SCHOOLS</b> <i>Abd Ghofur</i> <i>STKIP PGRI Lamongan</i>	1-8
<b>LEARNER AUTONOMY ON ESSAY WRITING ACCURACY</b> <i>Moh. Hafidz</i> <i>STKIP PGRI Bangkalan</i>	9-16
<b>PENGARUH GAYA MENGAJAR DAN MOTIVASI BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR LAY UP SHOOT</b> <i>Gilang Ramadan, Dedi Iskandar</i> <i>STKIP Muhammadiyah Kuningan</i>	17-22
<b>PENGARUH KEMAMPUAN MEMBACA DAN AKTIVITAS BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR BAHASA INDONESIA</b> <i>Fathia Rosyida</i> <i>IKIP PGRI Bojonegoro</i>	23-30
<b>PENGARUH MODEL RMS (READING, MIND MAPPING AND SHARING) TERHADAP KEMAMPUAN BERPIKIR TINGKAT TINGGI SISWA PADA POKOK BAHASAN IMPULS DAN MOMENTUM</b> <i>Rahma Diani, Ardian Asyhari, Orin Neta Julia</i> <i>Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung</i>	31-44
<b>PEMANFAATAN MEDIA VIDEO UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR PRAKTIK BERWUDHLU KELAS 2 SDN PRAMBON MADIUN</b> <i>Insiyah<sup>1</sup>, Muhibuddin Fadhli<sup>2</sup></i> <i>SDN Prambon Daganan<sup>1</sup>, Universitas Muhammadiyah Ponorogo<sup>2</sup></i>	45-50

<p><b>PENGARUH METODE EKSPOSITORI PADA PEMBELAJARAN MATEMATIKA DASAR MAHASISWA MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM</b></p> <p><i>Tika Karlina Rachmawati</i> <i>UIN Sunan Gunung Djati Bandung</i></p>	<p>51-56</p>
<p><b>DEVELOPMENT OF LARSON'S PROBLEMS SOLVING PATTERNS WITH "IDEAL" STRATEGIES</b></p> <p><i>Junarti<sup>1</sup>, Stevanus Budi Waluyo<sup>2</sup>, Rochmad<sup>3</sup></i> <i>IKIP PGRI Bojonegoro<sup>1</sup>, Universitas Negeri Semarang<sup>2,3</sup></i></p>	<p>57-70</p>
<p><b>PENGARUH SARANA DAN PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI FAKULTAS PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL IKIP PGRI BOJONEGORO</b></p> <p><i>Sarjono, Eka Farida</i> <i>IKIP PGRI Bojonegoro</i></p>	<p>71-80</p>
<p><b>PENERAPAN EVALUASI DIRI SEKOLAH DASAR MODEL EMI DI KABUPATEN PONOROGO TAHUN 2017</b></p> <p><i>Subangun</i> <i>Universities Muhammadiyah Ponorogo</i></p>	<p>81-90</p>
<p><b>PROFIL METAKOGNISI MAHASISWA PEREMPUAN DALAM MENYELESAIKAN MASALAH BANGUN DATAR DITINJAU DARI GAYA KOGNITIF REFLEKTIF DAN IMPULSIF</b></p> <p><i>Sugiyanti Sugiyanti, Rizky Esti Utami, Kristi Indriana</i> <i>Universitas PGRI Semarang</i></p>	<p>91-100</p>
<p><b>PENGARUH STRATEGI PEMBELAJARAN DAN KECERDASAN LOGIS MATEMATIS TERHADAP HASIL BELAJAR MATEMATIKA SEKOLAH DASAR KELAS VI</b></p> <p><i>Moch. Sukardjo, Krisna Yusdiningtias</i> <i>Universitas Negeri Jakarta</i></p>	<p>101-113</p>

## KATA PENGANTAR

Salam Akademia,

Puji dan syukur redaksi panjatkan ke hadirat Allah Swt. atas rahmat dan karunia yang telah dilimpahkan kepada redaksi sehingga penulisan jurnal ini dapat terselesaikan dengan baik. Dari meja redaksi, Jurnal Edutama Volume 5 Nomor 1 kembali hadir dengan menampilkan 13 artikel hasil penelitian.

Jurnal ini mencakup substansi maupun teknik penyajian. Berkaitan dengan substansi, dalam jurnal ini disajikan hasil penelitian tentang **Media Komunikasi, Publikasi Temuan Penelitian, dan Pengembangan Ilmu Pendidikan**. Hal itu dimaksudkan agar pembaca memiliki pengetahuan, keterampilan, dan referensi yang lebih baik berkenaan dengan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti lain. Sementara itu, bertalian dengan teknik penyajian, pada jurnal ini disajikan pedoman penulisan jurnal Edutama IKIP PGRI Bojonegoro. Melalui pedoman ini, diharapkan pembaca yang ingin mengikutsertakan artikel hasil penelitiannya dapat dengan mudah mengetahui gaya penulisan jurnal Edutama IKIP PGRI Bojonegoro.

Penulisan jurnal ini dapat terlaksana dengan baik berkat kerja keras redaksi dan partisipasi dari berbagai pihak. Berkenaan dengan itu, redaksi ingin mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan sejawat yang telah membantu penyelesaian jurnal ini.

Apabila di dalam jurnal ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, redaksi benar-benar mengakuinya. Oleh karena itu, kritik konstruktif demi perbaikan jurnal ini sangat diharapkan. Semua jenis bantuan dan kritikan konstruktif dari berbagai pihak (termasuk yang belum disebutkan di atas) memberikan andil dalam penulisan dan penyelesaian jurnal ini. Semoga segala bantuan dan pengorbanan itu menjadi amal baik dan dilimpahi rahmat Allah Swt. Semoga edisi ini dapat memberikan kontribusi positif kepada semua pihak yang berkepentingan serta dapat memberi manfaat yang sebesar-besarnya dalam meningkatkan mutu pendidikan dan kemajuan perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia. Amin.

Selamat membaca.

Redaksi